

Die Troerinnen des Euripides

Im Oktober 2018 fuhren alle Griechischschüler unseres Gymnasiums nach Meiningen, um sich in den dortigen Kammerspielen eine Aufführung der „Troerinnen“ des Euripides in einer Bearbeitung von Jean-Paul Sartre anzusehen. Das Stück über Trojas Frauen, die mit Kriegsende alles verloren haben – Haus, Heimat, Männer und Kinder, hat leider auch in heutigen Zeiten angesichts der zahlreichen Krisenherde auf der Welt nichts an Aktualität verloren. Mit beeindruckender Tiefe brachten sämtliche Darstellerinnen den Schülern das Schicksal der den griechischen Siegern ausgelieferten Frauen anschaulich nahe.

Andreas Engel